

長若小学校のホームページをご覧くださいありがとうございます。

10名の新1年生を迎え、全校児童42名で、長若小学校の令和6年度がスタートしました。本校は、豊かな自然に恵まれ、家庭や地域の皆様方の温かいご支援・ご協力に支えられながら、地域社会から長年愛され大切にされてきた学校です。学区内には、歴史ある神社仏閣をはじめ優れた文化が残り、貴重な伝統文化を身近で学ぶことができます。また、学校の近くには、借用した水田や畑があり、地域の方々の協力をいただき、小規模校のよさを生かした全校による米作りをはじめ、様々な体験活動が行なわれています。

心安らぐ恵まれた環境のなか、素直な子供たちは毎日、通学班ごとに地域社会から温かく見守られながら登校し、元気に生活しています。学年を超えて仲よく交流でき、児童集会、交歓給食、清掃活動等、縦割り班の活動も盛んです。

子供たちの健やかな成長とこれからの変化の激しい社会をたくましく生き抜いていく力を身に付けるために、教職員全員の力を結集して、子供たち一人一人が「喜んで登校し、満足して下校する学校」をめざして、よき伝統を引き継ぎながら、全力で教育活動を推進してまいります。

令和6年度もめざす学校像・児童像の共通理解を図るとともに、「全職員が全児童の担任」との自覚を持ち、「確かな学力を身につけた児童」、「心豊かな児童」、「心身ともに健康でたくましい児童」の育成をめざします。